

メインメニュー

- ホーム
- H31勝山中学校日記
- H30勝山中学校日記
- H29勝山中学校日記
- Blogを書く
- H28勝山中学校日記
- ダウンロード

学校紹介

- ゆうかり(学校便り)
- 非常変災時の対応
- 月行事予定
- 学期行事予定
- 年間行事予定
- グランドデザイン
- 沿革
- 部活動
- 教育計画
- 校歌・地図
- 給食月間献立表
- 全国学力学習状況調査
- いじめ防止基本方針
- スクールカウンセラー

学校評価

- 学校評価の取組
- 学校評価の結果

ユーザメニュー

- アカウント情報
- アカウント編集
- イベント通知機能
- ログアウト
- 受信箱
- 管理者メニュー

2018年3月28日(水曜日)

離任式が行われました。

カテゴリー

活動の様子

- hp-admin @ 11時42分53秒 記事編集

4月1日付けの人事異動で、本校から13名の先生方が、ご退職並びにご転任されることとなりました。離任式では、それぞれの先生方から、「誇りを持って」「全力で」「伝統を引き継いで」「好きです勝中と言える」「今のすばらしい勝山をいつまでも」「夢を叶えられるように」「応援しています」「さらに成長を」「健康を大切に」など、たくさんの温かい、思いのこもったメッセージをいただきました。生徒代表の挨拶の後、花束が贈呈され、本年度最後の校歌を歌い、吹奏楽部の演奏で体育館から退場されました。その後、各学年ごとにお別れ集会が行われ、涙を流しながら別れを惜しんでいました。新しい学校、職場でも力を発揮してご活躍されることを願っています。お世話になりました。ありがとうございました。



2018年3月23日(金曜日)

今日は修業式でした。

カテゴリー

活動の様子

- hp-admin @ 19時04分28秒 記事編集

今日は修業式です。

式の前には、表彰伝達が行われました。

続いて、修業式です。

1、2年の代表者に、各学年の課程を修了したことを示す修了証が渡されました。

また、各学年の代表者からは、この1年間の反省や次の学年に向かっての決意が力強く述べられました。

最後に校長先生から、次のようなお話がありました。

「この1年間それぞれのステージで大きく成長しました。

代表者が言ったように、来年度は新入生の手本となるようにがんばってほしい、

また、新年度に向け準備をしっかりとすることを目標にこの春休みを迎えてほしいと思います。

元気に新学期が迎えられるように、春休みが充実したもになるよう期待しています。」





2018年3月20日(火曜日)

生徒総会が行われました。

カテゴリー-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 15時49分55秒 記事編集

本日6校時に第3学期生徒総会が行われました。

ねらいのひとつに「自分たちの力で、よりよい学校生活を作り上げていこうとする自治の力を養う。」です。

議長団が選ばれ次のような議案が提示されました。

○専門委員会からの3学期の反省・課題とその改善点、会計報告

○ロシア兵基地清掃奉仕活動の報告

○インカートリッジについての報告

○Heart to Heart Boxについて

○あいさつについて

○販売委員会について

今学期がんばったことや反省点、来年度への希望など報告することができました。



さくら開花です

カテゴリー-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 12時58分57秒 記事編集

正門前のヒカンザクラも昨日の雨で随分散ってしまいました。

昨日、松山で開花宣言が出されましたが、本校のサクラ(ソメイヨシノ)も開花が見られました。

これからが楽しみです。



2018年3月16日(金曜日)

卒業証書授与式が行われました。

カテゴリー-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 17時01分04秒 記事編集

本日卒業証書授与式が挙行されました。

凜とした雰囲気の中3年生の入場が始まりました。

温かい雰囲気を迎えた後一人一人に卒業証書が授与されました。

校長先生からの式辞で次のような励ましの言葉が述べられました。

「この一年間皆さんは、勝山中学校の進むべき道を照らすヘッドライトと、後輩たちに気を配りながら手本となるテールライトの役割を、しっかりと果たしてくれました。

明日からは、新しい扉を開き、それぞれの道に進まれる卒業生の皆さん、これからの人生において「アクション・シンキング・チームワーク」の3つの力を、しっかりと身に付け、社会を生き抜ける人間に成長してってください。」

感動的な送辞、答辞と進み、最後は中学校生活を締めくくるすばらしい学年合唱で締めくくりました。

式典後はそれぞれの教室で、最後の学活を行い学級担任との別れを惜しまました。

先輩から引き継いだ勝山中学校の伝統を更にすばらしいものに築き上げ後輩に引き継ぎました。

勝山中学校卒業生が、困難に負けず夢に向かって、がんばってくれることを期待したいと思います。



2018年3月15日(木曜日)

準備が整いました

カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 19時56分41秒 記事編集

いよいよ明日は卒業式です。

今日も生徒はすばらしい態度で練習に取りくんでいました。

明日は雨が心配ですが、雨を吹き飛ばすような式典になるものと思います。



2018年3月14日(水曜日)

学校に来るのも後3日...

カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 11時48分20秒 記事編集

卒業証書授与式まで今日を含めて後3日。

3年生は、有終の美を飾る式典にしようと練習に取り組んでいます。

3年間ともに過ごした仲間たちとの思い出がよみがえってきていることでしょう。



2018年3月13日(火曜日)

音楽集会が行われました。

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 17時58分56秒 記事編集

本日、6校時に音楽集会が行われました。

テーマは、「[ありがとうの気持ちを音楽にのせて](#)」です。

音楽集会委員の進行でスタートしました。

最初に全校生徒で勝中オリジナルソング「Heart to Heart」の合唱を行いました。

続いて各学年の合唱です。

1年学年合唱は「旅立ちの時～Asian Dream Song～」です。

“夢をつかむ者たちよ 君だけの花を咲かそう”の歌詞に、3年生に対する感謝の気持ちを込めて歌いました。成長した1年生の姿を見せることができました。

2年合唱は「アメージング・グレイス」「信じる」です。

代表生徒からは「3年生が築いてくれた伝統をしっかりと引き継いで、3年生のような最高学年になりたいと思います。」と3年生に思いを伝えて、響きのあるすばらしい歌声を聞かせてくれました。

3年生合唱奏は「ふるさと」でした。代表生徒から

「私たちの成長はたくさんの人に支えていただきました。」と言葉があり、

支えてくれたふるさとへの思いを込めて深みのある声で歌ってくれました。

また、3年生全員から3年部の先生方に感謝の言葉が述べられました。

**歌声の響き合う学校、勝山中学校を見せてくれました。心が温かくなる時間が流れました。**

**このすばらしい伝統をしっかりと引き継いでほしいと思います。**



2018年3月12日(月曜日)

同窓会入会式が行われました。

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 17時58分25秒 記事編集

本日14:30から第71期生同窓会入会式が行われました。

同窓会会長様から「つらいことやしんどいことから逃げることなく、勝山中学校の同窓生としてがんばってほしい」と励ましの言葉をいただきました。

続いて、代表幹事が「勝山中学校の卒業生として誇りを持ち、先輩方とともに勝山中学校を見守り、支えていきたいと思えます。」と同窓会入会のあいさつを述べました。

幹事には委嘱状が授与され、3年生全員に記念品をいただきました。

最後に記念合唱奏「ふるさと」校歌斉唱を行いました。

第71期生として自覚を深めた入会式になりました。



メッセージが送られました。  
 カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 11時25分48秒 記事編集

県立一般入試も終わり、いよいよ今週末は卒業式です。

今日の朝の会では、1・2年生から“卒業お祝いメッセージ”が送られました。

今までの3年生への感謝やこれから私たちが伝統を引き継ぐようがんばります、などの言葉を述べてメッセージが送られました。

3年生からも、お礼の言葉がありました。



2018年3月10日(土曜日)

ロシア兵墓地清掃奉仕活動が行われました。

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 11時30分33秒 記事編集

本日9時より、今年度最後のロシア兵墓地清掃奉仕活動が行われました。

今日は気温がやや低かったですが、春の日射しの中清掃活動を行いました。

今年度最後だからでしょうか、多くの生徒(176名)が参加してくれました。生徒が多かったため、普段できないような場所もきれいにすることができました。また、家から持ってきたスポンジやぞうきんを使って一生懸命墓石を磨いたり、草を引いたりもしてくれました。生徒会役員もてきぱきと指示が出ていました。



2018年3月9日(金曜日)

今日は「まつやま・いじめ0の日」です。

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 17時47分35秒 記事編集

今日は「まつやま・いじめ0の日」です。

勝山中学校第2回「陽口(ひなたぐち)の日」です。

各学級で自分の出席番号の次の次(2番後ろ)の人のよいところ、すばらしいところなどを一生懸命書いていました。

その人のことを思って、心を込めて書いていました。

学級には温かい雰囲気になっていました。





音楽集会に向けて練習をがんばっています

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 17時09分56秒 記事編集

1、2年生は来週13日に行われる第2回音楽集会に向けて練習をがんばっています。今日は、5校時1年生、6校時2年生が体育館で練習をしました。音楽集会のテーマ「ありがとうの気持ちを音楽にのせて」のもと、感謝の気持ちが伝わるよう大きな口を開けて真剣に取り組んでいました。来週の本番が楽しみです。



県立入試が終了しました。

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 16時55分19秒 記事編集

すべての高等学校で面接が終了し、帰宅することができました。今日、そして、明日・明後日の休日は、ゆっくりと休んで英気を養ってください。そして、月曜日からは卒業式に向けて気持ちを切り替えてがんばりましょう。

今日が最終日

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 08時39分51秒 記事編集

今日が2日目の県立高校入試の日です。受験生全員そろいました。これから全力で入試に取り組みます。最後まで、自分を信じてがんばってほしいと思います。がんばれ勝中生！！

2018年3月8日(木曜日)

おもしろ理科出前教室が行われました。

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 11時55分18秒 記事編集

本日3、4校時におもしろ理科出前教室が行われました。愛媛大学の高橋次郎先生をお迎えして、地学についての勉強をしました。四国はどのような岩石でできているのか、地球の大陸はどのようにしてできたのか、火山はどのようにできたのかなど詳しく教えていただきました。“城山”は浸食でできた山なども分かりました。最後に高橋先生は、地域の成り立ちに興味を持ってほしい、と熱く語られました。



2018年3月7日(水曜日)

中矢匡先生の講話がありました。

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 14時43分38秒 記事編集

本日、9・10・11組において、午後から 国際理解コーディネーターである中矢 匡先生を講師にお迎えし、総合的な学習の時間として、「社会に生きる」をテーマにお話をしてくださいました。アフリカやアジアの国々を旅して体験したこと、見たこと、学んだこと、感じたこととお話しながら、命とは…、生きるとは…、平和とは…、家族とは…、勉強するとは…、人間とは…さまざまな視点を盛り込んで生徒たちに問いかけ、考えさせてくれました。



明日からいよいよ公立高校入試が始まります。

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 08時32分07秒 記事編集

明日から、8日(木)・9日(金)の2日間にわたって、愛媛県の公立高校の入学試験が行われます。

3年生は、昨年の12月から、昼休みも寸暇を惜しんで自主学習に取り組んできました。その姿は、後輩たちに、3年生の受験に対する姿勢や心構え、そして、勝山中学校の校訓の一つである「根性」を教えてくれています。

「先輩の後ろ姿が、後輩を育てる」校風を学習面で示してくれた4か月でもありました。

明日からの2日間、今までがんばってきた自分を信じて、挑戦してください。



本日および明日・明後日の3年生の下校時刻をお知らせします。

7日(水) 5校時に事前指導を行い、14時20分に下校いたします。

8日(木)・9日(金) 1・2校時に授業を行い、10時30分に下校いたします。

部活動終了時刻が変わります。

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 08時14分55秒 記事編集

厳しい冷え込みも一段落し、日中は暖かい日差しを感じるようになってきました。

園芸部の生徒たちが寒さの厳しい冬の間も、丁寧に世話をしてくれていたふれあい広場にも、春がやってきて、たくさんのチューリップが芽を出し、ぐんぐんと伸びてきています。



春が近づくとともに、日没時刻も次第に延びてきました。そこで、**本日より、部活動終了時刻が15分間延長され、17時30分終了、17時45分完全下校**となります。よろしく願っています。

2018年3月5日(月曜日)

桜が開花しました

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 14時08分56秒 記事編集

今日の朝は嵐のような雨でした。ずぶ濡れになった生徒もいましたが、体操服に着替えて一日過ごしました。暖房のおかげで寒さを感じることはなかったようです。

正門の入口付近にある「ヒカンザクラ」は先週からの暖かさで、何輪が開花をしていました。

受験生にとって良い予感のする開花です。

今週はいよいよ公立高校の受験が行われます。体調に気を付けて最後までがんばってほしいと思います。



2018年3月1日(木曜日)

今日からあいさつ運動です

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 21時36分47秒 記事編集

今日は朝から強風で、校舎の至る所にゴミが散らかっていました。  
しかし、生徒がたくさん来る頃には掃除がされきれいな環境に戻っていました。  
また、今日からあいさつ運動が開始され、朝から元気な声が響き合っていました。  
今年度最後のあいさつ運動、どの学級も元気よく頑張ってもらいたいと思います。



Powered by WordPress Module based on WordPress ME & WordPress

Powered by XOOPS Cube 2.0 © 2005-2006 The XOOPS Project Theme Designed by OCEAN-NET  
copyright © 2009 松山市立勝山中学校